



Fortalezas

Un cambio positivo para la comunidad: Esta plataforma es una invitación para que todos se unan en la lucha contra los cultivos ilegales. Al hacerlo, no solo estamos combatiendo un problema, sino que también estamos construyendo lazos más fuertes entre los vecinos y fomentando un sentido de pertenencia.

Tu voz, tu seguridad: Sabemos que compartir información puede ser arriesgado, especialmente en áreas afectadas por el narcotráfico. Por eso, hemos diseñado un sistema que protege la identidad de quienes participan. Queremos que todos se sientan cómodos y seguros al hablar y compartir lo que saben.

Tecnología que empodera: Imagina poder utilizar herramientas avanzadas, como la geolocalización y las imágenes satelitales, para ayudar a tu comunidad. Esta tecnología nos permitirá entender mejor lo que está sucediendo y actuar de manera más efectiva, siempre con el objetivo de mejorar la vida de todos.

Crecimiento y adaptación a las necesidades: Esta plataforma es solo el comienzo. A medida que avanzamos, podemos expandir nuestras funciones para abordar otros problemas que afectan a nuestras comunidades. Queremos ser flexibles y responder a lo que realmente importa para cada región, asegurando que todos se sientan escuchados y apoyados.

Debilidades

Desafíos en la alfabetización digital: Sabemos que muchas personas en áreas rurales pueden no estar familiarizadas con la tecnología. Esto puede hacer que algunos se sientan intimidados o inseguros al usar la plataforma. Es importante que trabajemos juntos para ofrecer apoyo y capacitación, para que todos puedan beneficiarse de esta herramienta.

Conectividad limitada: En muchas zonas rurales, el acceso a internet puede ser un verdadero desafío. Sin una buena conexión, usar la plataforma se vuelve complicado. Estamos conscientes de esto y queremos buscar soluciones que ayuden a mejorar la infraestructura tecnológica en estas áreas.

Costos de mantenimiento: Mantener y actualizar la plataforma puede ser costoso, especialmente cuando se trata de acceder a imágenes satelitales y otras tecnologías. Esto significa que necesitamos encontrar fuentes de financiamiento sostenibles para asegurarnos de que la plataforma siga funcionando a largo plazo.



Contacto:
designiouscauca@gmail.com
Teléfono:
(+57) 305-333-1320

IG:





Oportunidades	Amenazas
<p>Usar la tecnología para el bien: La idea de implementar inteligencia artificial para predecir dónde podrían surgir nuevos cultivos ilícitos es innovadora y poderosa. Esto no solo permitirá a las autoridades actuar antes de que los problemas se agraven, sino que también proporcionará a la comunidad información útil para proteger su entorno y su bienestar.</p>	<p>Miedo a las represalias: En comunidades donde el narcotráfico tiene un fuerte impacto, es natural que las personas sientan miedo de reportar información. Este temor puede hacer que se sientan vulnerables al usar la plataforma. Es crucial que trabajemos para crear un ambiente seguro y de confianza, donde todos se sientan protegidos y apoyados al compartir lo que saben.</p>
<p>Conectividad para todos: El interés del gobierno en mejorar la infraestructura en las zonas rurales es una gran noticia. Esto significa que más personas podrán acceder a internet y, por ende, a nuestra plataforma. Imagina a comunidades enteras conectándose y compartiendo información valiosa, lo que podría transformar la forma en que enfrentan los desafíos locales.</p>	<p>Riesgos de ciberseguridad: Al manejar información sensible, nuestra plataforma podría ser un objetivo para ataques cibernéticos. Esto es preocupante, ya que la seguridad de los datos de nuestros usuarios es fundamental. Debemos estar siempre alerta y adoptar medidas de seguridad efectivas para proteger la información y mantener la confianza de quienes utilizan la plataforma.</p>
<p>Unir fuerzas con aliados: Colaborar con ONGs y organismos internacionales que comparten nuestra visión es una oportunidad increíble. Estas organizaciones pueden ofrecer apoyo y financiamiento, lo que nos permitirá fortalecer nuestra plataforma y llegar a más personas. Juntos, podemos hacer una diferencia real en la lucha contra el narcotráfico y en el desarrollo rural.</p>	<p>Desafíos de financiamiento: Si no conseguimos el apoyo financiero necesario, podría ser complicado mantener la plataforma a largo plazo. Este es un aspecto que debemos abordar desde el principio, buscando diversas fuentes de financiamiento y estableciendo alianzas que nos ayuden a asegurar la continuidad del proyecto y su impacto positivo en la comunidad.</p>

Contacto:
designiouscauca@gmail.com
Teléfono:
(+57) 305-333-1320

IG:

